

Topic of town

まちの話題



桃生

都内で自慢の産品PR 桃生中 修学旅行に合わせ



桃生中学校の3年生50人が5月24日、修学旅行で東京都墨田区の商店街イベントに参加し、地元の特産品をPRする販売会を開きました。桃生茶やスリムネギなど7品目を並べ、事前にPR方法や広告物の制作に工夫してきたかいもあって、どれも完売しました。3年生は修学旅行での経験を生かし、9月に開催される「ものうふれあい祭り」にも初出店する予定です。

石巻

第5回お笑いマスター決定

石巻盛り上げるネタ披露

お笑いのネタと観光PR動画で頂点を競う全国でも唯一の大会「第5回お笑いマスター決定戦」の決勝戦が7月7日、かわまち交流センターで行われました。81の応募の中から、予選や敗者復活戦を通過した3人のピン芸人3人と2組のコンビがネタを披露。審査員と観客、ネット投票の結果、鉄道ネタを持ち味にする太田トラベルさんと、ドラマ仕立ての展開が魅力のコンビ「とんたくと」が頂点に立ちました。いずれも1年間、市をPRする仕事を与えられました。



北上

地域の伝統文化の継承へ

北上町女川法印神楽保存会

保存会の活動が保存継承すべき優れた伝統民族芸能と認められ、6月27日に明治安田クオリティオブライフ文化財団より「地域の伝統文化」に対する保存維持費用助成金の目録贈呈式が北上公民館交流ホールで行われました。当日は明治安田生命の木下市場統括部長から北上町女川法印神楽保存会の佐藤会長へ目録が贈呈され、助成金は神楽面の修復・新調に活用されます。



牡鹿

夏の思い出づくり

ホエールタウンおしかワークショップ

ホエールタウンおしかでは、地域の産業や自然と触れ合うきっかけづくりのため、漁網や鹿の角、鯨のひげなどを使って、誰もが楽しく参加できるハンドメイドのワークショップを開催しています。8月は、ワークショップやイベントを盛りだくさんで開催しますので、夏休みの自由研究や思い出づくりに、ぜひお越しください。



雄勝

ベテランの感性キラリ

木村満さん写真展

雄勝石の文化をけん引してきた雄勝天然スレート(株)社長で、アマチュア写真家でもある木村満さんの写真展が、6月15日から30日に道の駅硯上の里おがつで開かれました。展示されたのは地元の雄勝地区をはじめ、県内外の風光明媚な場所に足を運んで撮影した風景写真です。70年以上の長いキャリアで磨かれた鋭い感性を感じる作品が並び、訪れた人を魅了していました。



河北

山形県河北町との交流

さくらんぼ狩りツアー

毎年の恒例行事の一つ、山形県河北町との交流事業「さくらんぼ狩りツアー」を6月16日に開催しました。今年は84の方が参加し、山形県河北町のさくらんぼ農園で佐藤錦や紅秀峰などを味わいました。昼食で地元の山の幸を堪能した後は、温泉でゆっくり身体を癒やしたり、物産展示場でお土産を買ったりして、楽しい1日を過ごしました。



河南

垣根越え交える竹刀

かなんスポーツ少年団剣道大会

今年で44回目を迎えた「かなんスポーツ少年団剣道大会」が6月23日、広瀬小学校で開かれました。小学生3団体、中学生5団体の計36人が出場し、個人戦と団体戦で日頃のけい古の成果を発揮しました。交流を図るのが主な目的で、中学生はくじ引きにより所属する団体の垣根を越えてチームを編成しました。習い始めの子どもたちは、試合開始前に立ち会いや基本技を披露しました。

